

# Geschickte Autofahrer im Kampf um Pokale

Der ASC Ansbach forderte bei einem Wettbewerb die Teilnehmenden mit Alltagsaufgaben aus dem Straßenverkehr heraus

WERNSBACH – Der Automobil-Sport-Club (ASC) Ansbach hat sein Geschicklichkeitsturnier heuer als Doppelveranstaltung auf einem Firmengelände in Wernsbach bei Ansbach veranstaltet.



Brigitte Meyer ging aus beiden Durchläufen als beste Fahrerin hervor.

Foto: Jürgen Volkmer

Bei einem Geschicklichkeitsturnier müssen die Teilnehmer zehn Aufgaben aus dem täglichen Straßenverkehr durchfahren, erläutert eine Pressemitteilung des ASC. Es geht vor allem um Genauigkeit, erst in zweiter Linie um das Tempo. So musste in Wernsbach eine Spurgasse absolviert werden, Wenden in drei Zügen war eine Aufgabe, und es musste so genau wie möglich an einer Bordsteinkante eingeparkt werden. Die Hindernisse wurden jeweils auf die Fahrzeuge der Teilnehmer eingestellt.

Vereinsmitglied Martin Meyer schaffte es, den Parcours fehlerfrei zu durchfahren, und legte mit einer Zeit von 3:27,73 Minuten auch gleich die Messlatte hoch. Lediglich Thomas Weiß vom MSC Altmühltal konnte die erste Runde noch fehlerfrei durchfahren, musste sich aber mit Platz zwei zufriedengeben, weil



Sauberes Einparken zählt: Martin Meyer, Sieger der ersten Runde, während der Durchfahrt des Parcours.

Foto: Jürgen Volkmer

er länger gebraucht hat. Brigitte Meyer, ebenfalls vom ASC Ansbach, schaffte den Parcours zwar schneller als die beiden Männer, musste

aber einen Fehlerpunkt hinnehmen und komplettierte das Podest auf Platz drei. Gleichzeitig sicherte sie sich den Preis der besten Frau.

Im zweiten Durchlauf waren die Aufgaben zwar identisch. Dennoch ist kein Lauf wie der andere, und so wurde die Ergebnisliste gut durchgemischt, teilte der Verein mit. Am Nachmittag gelang es nur Erwin Herrmann vom MSC Altmühltal, den Parcours völlig fehlerfrei zu durchfahren, und so ging der Sieg an ihn.

Die Plätze zwei bis vier waren mit jeweils einem Strafpunkt belegt. Deshalb musste die schnellste Zeit entscheiden. Hier hatte Florian Henninger vom ASC Ansbach die Nase vorn und verwies Thomas Weiß vom MSC Altmühltal auf Platz 3. Beste Frau war erneut Brigitte Meyer vom ASC Ansbach auf Platz 4.

Beide Veranstaltungen zählen zur Nordbayerischen Turniermeisterschaft im Deutschen NAVC. Die Meisterschaft wird am 14. September beim MSC Altmühltal in Burgobersbach entschieden.

wg